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Résumé :

La mesure est omniprésente dans notre quotidien, en santé, en technologie. en environnement,
en énergie comme en transport.... elle nous aide 4 prendre des décisions. notamment au
‘niveau industriel o il faudsait accorder beaucoup plus d'attention 4 la mesure.

A cet égard, les entreprises doivent maitriser le processus de mesure, bien gérer les
équipements de mesure et assurer leur confirmation métrologique.

Ce travail a été mené au sein de I'entreprise GEAT et a consisté 4 contribuer 4 trois points
‘principaux

v Surveillance et contréle de processus de mesure.
v Gestion des équipements de mesure.

v Assurance de la confirmation métrologique des équipements de mesure.

Abstract:

Measurement is omnipresent in our daily lives, in health, in technology, in the environment,
in energy and in transport..., it helps us to make decisions, especially at the industrial level
where much more attention should be paid to measurement

In this regard, enterprises should master the measurement process, properly manage the
‘measurement equipment and ensure its metrological confirmation.

This work was carried out within the GEAT Company and consisted of contributing to three
‘main points:

¥ Monitoring and conrol of measurement processes.
v Management of measuring equipments.
v Assurance of metrological confirmation of measuring equipments.




